
  

 

 

 

CONSELHO GERAL 

 

Informação n.º 1 - 2021/22 

 04 de outubro de 2021 

 

| AGRUPAMENTO DE ESCOLAS MARQUÊS DE MARIALVA | ESCOLA BÁSICA MARQUÊS DE MARIALVA | 
CANTANHEDE 

| RUA LUÍS DE CAMÕES, Nº 29 3060-183 CANTANHEDE | TEL. 231419600 | FAX 231419606 | 

geral@aemmarialva.pt 
Contribuinte nº 600075206 

 

 

 

 

 
De: Conselho Geral 
Para: Comunidade Educativa 
 

Conselho Geral – 30/09/2021 
 

A reunião teve a seguinte ordem de trabalhos:  

Ponto um - Informações.      

Ponto dois - Regimento do Conselho Geral, calendarização e constituição de 

grupos de trabalho.  

          Ponto três - Critérios para a participação da escola em Atividades 

Pedagógicas, Científicas, Culturais e Desportivas.  

         Ponto quatro - Ratificação do mapa e da acumulação de férias da Diretora.  

         Ponto cinco - Critérios de Avaliação da Diretora.  

 

O Presidente propôs ao Conselho Geral a aprovação da introdução de um ponto 

prévio “Aprovação das Assessorias técnico-pedagógicas para o mandato da 

diretora 2021/2025”, tendo sido aprovado por unanimidade.  

A proposta de autorização para a criação de duas assessorias técnico-

pedagógicas para o mandato da diretora 2021/2025, feita pela Diretora, foi 

aprovada por unanimidade.  

Dando cumprimento ao primeiro ponto da ordem de trabalhos, o Presidente 

informou:  

- que o tratamento do ponto cinco será feito sem a presença da Diretora do 

agrupamento, por conflito de interesses;  

- sobre o ponto da situação relativamente ao ofício enviado à DGEstE, que 

questionou as razões que estiveram na origem da rede escolar proposta para o 

presente ano letivo. 
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A Diretora prestou informações ao Conselho Geral sobre:  

- o arranque do ano letivo;   

- o Despacho Normativo 78/A/2021 de 29 de setembro, com a atualização das 

medidas relativas à COVID 19;   

- a renovação dos contratos de Assistentes Operacionais afetos à COVID e o 

reforço de sete horas de Assistentes Operacionais, com a função de tarefeiras;   

- o Projeto Erasmus+, envolvendo alunos e professores do agrupamento e de 

vários outros países;  

- a segunda fase das obras de beneficiação da escola-sede que estão previstas 

para o início de 2022.  

Os conselheiros fizeram intervenções sobre:  

. a tomada de conhecimento da existência de uma loja, em frente à escola que 

comercializa bebidas energéticas e objetos de cariz sexual, pela representante 

dos pais e encarregados de educação Virgínia Martins. A Diretora e a 

representante da autarquia são conhecedoras da situação;   

- o descontentamento de alguns pais de alunos do 6.º ano, pelo facto de não 

terem tido oportunidade de reunir com o Diretor de turma, antes do início das 

atividades letivas, pela representante dos pais e encarregados de educação Lúcia 

Isabel Avelar. A Diretora lembrou que estão previstas reuniões do Diretor de 

turma com os encarregados de educação, nas primeiras semanas, via 

videoconferência;  

- a coordenação pouco eficiente no que respeita à questão dos transportes, pelo 

representante dos pais e encarregados de educação, Joaquim Mendes. A 

representante da Câmara solicitou que fossem reportados os casos conhecidos e 

que a Câmara tem procurado sempre encontrar soluções em articulação com as 

escolas e estudando as necessidades das famílias.   
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- o aglomerado de pais e alunos que se formaram no Centro Escolar de 

Cantanhede no primeiro dia de aulas e o pedido feito pelos pais dos alunos do 

1.ºCEB, no sentido de se pensar numa solução para a receção e recolha dos 

alunos, em tempo de chuva, pela representante dos pais e encarregados de 

educação do 1.º CEB, Rosa Maria Estanislau.  

No cumprimento do ponto 2, o documento “Regimento do Conselho Geral, 

calendarização e constituição de grupos de trabalho” foi aprovado por 

unanimidade.  

No cumprimento do terceiro ponto da ordem de trabalhos, o documento 

“Critérios para a participação da escola em Atividades Pedagógicas, Científicas, 

Culturais e Desportivas” foi aprovado por unanimidade.  

No cumprimento do quarto ponto foi aprovada, por unanimidade, a ratificação do 

mapa de férias de 2021 da Diretora.  

No cumprimento do quinto ponto, foram aprovados, por unanimidade, os critérios 

de avaliação do desempenho do Diretor, que serão divulgados publicamente na 

página web do agrupamento e no hall de entrada da escola-sede.    

 

 

 

O Presidente do Conselho Geral 

_______________________________________ 
(José António Plácido Fernandes) 


